## Holzbau Binz ist für Handwerkskammer eine Vorzeigefirma



Sie zeigt von links den Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Ulm, Dr. Tobias Mehlich, den Pfahlheimer Ortsvorsteher Wolfgang Seckler, German Binz, Oberbürgermeister Karl Hilsenbek, Lothar Binz und Ingbert Binz neben Bindern, die zur Auslieferung berei (Foto: Blauhut)

ELLWANGEN-PFAHLHEIM / sz (hbl) - Das "Lokale Bündnis für Familie" und die Stadt Ellwangen haben beim Neujahrsempfang die Pfahlheimer Firma Holzbau Binz für ihre herausragenden Bemühungen, das Leben in Ellwangen familienfreundlich zu gestalten, mit einer Urkunde ausgezeichnet. Diese Würdigung war offensichtlich für den seit zehn Monaten amtierenden Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Ulm, Dr. Tobias Mehlich, der Anlass, diesem wachstumsorientierten Unternehmen mit 60 Beschäftigten und größten Pfahlheimer Arbeitgeber einen Besuch abzustatten.

Sowohl Lothar Binz als auch seine beiden Söhne German und Ingbert Binz freuten sich gestern, zusammen mit Dr. Tobias Mehlich, Oberbürgermeister Karl Hilsenbek und Ortsvorsteher Wolfgang Seckler einen kleinen Rundgang durch die Firma zu machen. Im Mai 2011 feiert sie im Rahmen der Einweihung der Betriebserweiterung ihr 111-jähriges Bestehen. Die Firmeninhaber sind stolz auf ihr neues Firmenlogo "Binz – Gebäude mit System", was nichts anderes bedeutet, als dass die Firma von der Auftragserteilung, der Konstruktion und Fertigung bis zur Aufstellung einer Halle eine komplette eigenständige Ausführung in der Tiefe anbieten kann.

So hat Lothar Binz 1996 eine eigene Schlosserei auf dem weitläufigen Firmengelände angeschlossen. Die eigene Sägerei einschließlich des Einkaufs der mächtigen Rundstämme ist immer noch das große Hobby des Firmenseniors. Lothar Binz legt Wert darauf, dass die Rundstämme der Fichten und Tannen aus der Region kommen und, je nach Auftrag und zuvor gefertigten 3-D-Aufnahmen der benötigten Balken, von Lothar Binz gekauft werden. Rund 20000 Festmeter werden im Laufe eines Jahres gesägt. Ein weiterer Vorteil ist die eigene Halle, in der die Bretter und Hölzer hochwertig lackiert werden.

Neue Hallen sind der Stolz

Der Stolz der Firma Holzbau Binz ist jedoch die im Vorjahr erfolgte Erweiterung mit einer 110 auf 30 Meter und einer benachbarten 90 auf 30 Meter langen Halle. Auch die Fertigung, Zusammenstellung und Auslieferung größerer Projekte ermöglicht die Erweiterung. Vier



mächtige Kranbrücken der Stödtlener Kranbaufirma Gloning erleichtern die Arbeit.

Die Firma Binz geht auch in der Personalfrage neue Wege, geht Bildungspartnerschaften mit benachbarten Schulen ein und integriert auch mal einen schulisch und geistig schwächeren Arbeitnehmer mit einem für ihn passenden Arbeitsplatz – Dr. Mehlich war sichtlich beeindruckt von dem Betrieb.

(Erschienen: 29.03.2011 13:40)